

One Team ～仲間と共に 光り輝く自分へ～

縦割り遠足に行きました

5月2日(木)、広島国際大学に各学年の同じクラスが団になり、縦割り遠足に行きました。各学年1組は赤団、2組は青団、3組は黄団、4組は緑団となりました。午前中は各クラス・各団でのレクリエーションと校歌の練習をしました。昼食を食べ、午後からは全体で集まり、校歌の発表会と生徒会執行部発案のレクリエーションでしっぽ取りを行いました。各団のリーダーや実行委員は、前日遅くまで準備に取り組み、遠足当日も先頭に立って団を引っ張り、良い遠足になりました。普段話さない人とも交流し、新しい人間関係ができていたところも見られました。

6月に行う体育大会も、団対抗で競い合います。今回の遠足での団結力をもとに、どの団も協力して優勝を目指して頑張りましょう。



体育大会の練習が進んでいます

今年度も広島国際大学の佐伯先生と健康スポーツ学科の学生さんにダンスを教えてもらっています。また、新しくなわとびの種目が追加され、各団優勝に向け日々練習に取り組んでいます。



各クラスの学級旗が完成しました

学級目標をもとに、各クラスで学級旗の案を出してもらい、アンケートによって次の4つに決定しました。どのクラスも覚えやすい良い目標です。1年間これらの目標に向かって一致団結して頑張りましょう。学級目標と学級旗は以下の通りです。

学級旗



学級目標

1組	頂点組 (トップクラス) 口はいつも 2-1 (にーい) ! ~
2組	みなライダー ーヒーローのような団結力ー
3組	Team ー仲を深めるー
4組	Unity Power ーチーム凜太郎ー

今後の予定

- 5月 23日(木) 身だしなみ点検
- 25・26日(土・日) 県選予選 (ソフトテニス・柔道・野球)
- 28日(火) 体育大会予行
- 6月 1日(土) 体育大会 (給食なし)
- 3日(月) 振替休日
- 4日(火) 体育大会予備日 (給食あり)・教育実習開始・夏服完全着用
- 10日(月) 諸費振替日
- 11日(火) NRT (国語・数学・理科・リベロ)
- 14日(金) PEP TALK 講演会